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L'hon. M. Monteith: Aucun accord n'a en-
core été signé.

LES BAS MÉTAUX

DEMANDE D'UN PRIX MINIMUM

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. A. Byrne (Kootenay-Est): J'aimerais
poser une question au premier ministre. Il y a
quelques semaines, le premier ministre a
reçu une délégation représentant les ouvriers
des mines, des lamineries et des fonderies
du Canada...

Des voix: La question!

M. Byrne: ... invitant le Gouvernement à
étudier...

Des voix: La question!
M. Byrne: ... l'établissement d'un prix mi-

nimum à l'égard des bas métaux. Le premier
ministre a-t-il examiné ce problème et est-il
en mesure de faire une déclaration bientôt?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier
ministre): Monsieur l'Orateur, le sujet est
plutôt important pour être traité en une
simple réponse. Puis-je ajouter qu'au mo-
ment où la délégation s'est rencontrée avec
le Gouvernement il était fort à craindre que
les États-Unis n'aient l'intention de frapper
de droits très élevés l'importation chez eux
de ces métaux dont le député a parlé. Mais
les dispositions attendues n'ont pas fait l'ob-
jet d'une mesure législative du Congrès.

Tant que le Congrès n'aura pas examiné
de nouveau la question et que les États-Unis
n'auront pas indiqué qu'ils vont prendre cer-
taines mesures, il n'y a pas grand chose de
plus que nous puissions faire pour le moment.
Le problème que posent ces deux métaux a
été discuté en maintes occasions avec les
représentants des États-Unis. Dès que nous
aurons quelques chose .de précis à ce sujet,
nous en ferons immédiatement part à la
Chambre.
(Plus tard)

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Byrne: Puis-je poser une autre question
au sujet des prix des bas métaux? La re-
quête du syndicat des mineurs se fondait sur
les prix actuels des métaux...

Des voix: La question!
M. Byrne: . . .Le premier ministre songe-

.rait-il à constituer une réserve de ces métaux
et à leur fixer un prix minimum?

Le très hon. M. Diefenbaker: Monsieur
l'Orateur, il s'agit encore une fois d'une
question de politique gouvernementale, à ré-
véler en temps et lieu.

LES PENSIONS

LE NATIONAL-CANADIEN-INTERPELLATION AU
SUJET DE L'AUGMENTATION POUR LES

EMPLOYÉS RETRAITÉS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Henry Murphy (Westmorland): J'aime-
rais poser une question au ministre des Trans-
ports. Le Gouvernement a-t-il songé à aug-
menter les pensions des employés retraités
du National-Canadien?

Le très hon. M. Diefenbaker: Vous avez
oublié cela pendant quelque temps.

L'hon. George H. Hees (ministre des Trans-
ports): Des questions du genre présentent
toujours beaucoup d'intérêt pour notre Gou-
vernement. .. (Exclamations) et chaque fois
que le Gouvernement aura des renseigne-
ments à communiquer à la Chambre sur ce
sujet, il le fera dans les formes et de la
façon appropriées.

(Plus tard)
DEMANDE D'AUGMENTATION DE LA PENSION

DES FONCTIONNAIRES RETRAITES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Daniel McIvor (Fort-William): J'aime-
rais poser une question au ministre des Finan-
ces. Envisage-t-il, cette année, d'augmenter
les pensions des fonctionnaires retraités, étant
donné qu'il a appuyé ma résolution l'année
dernière?

L'hon. Donald M. Fleming (ministre des
Finances): Monsieur l'Orateur, cette question
est à l'étude; elle l'est même depuis long-
temps. Mon honorable ami doit savoir que
d'autres relèvements des pensions sont pré-
vus au discours du trône.

M. McIvor: Merci.
(Plus tard)
INTERPELLATION AU SUJET DE JA DATE D'APPLI-

CATION DES MAJORATIONS PRÉVUES

A l'appel de l'ordre db jour.

M. Stanley Knowles (Wigipeg-Nord-Cen-
tre): Monsieur l'Orateur'te rpimistre de la
Santé nationale et du Bien4tre social peut-il
nous dire à quelle date pren4ront réellement
effet les augmentations de la pension de
vieillesse et des autres pensions annoncées
dans le discours du trône?

L'hon. J. W. Monteith (ministre de la Pguté
nationale et du Bien-être social): MogeUr
l'Orateur, cette question sera naturelloment
étudiée lorsque le projet de loi pertinent nra
soumis à la Chambre; or nous avons con-
fiance que ce sera bientôt.

M. Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Puis-
je poser une autre question? Vu que les cré-
dits votés en vue de la pension de $46 par
mois seront épuisés à la fin de ce mois,


